

IMAGEN Y COMUNICACIÓN

EP PETROECUADOR DESTRUIRA 70.000 CILINDROS DE GAS EN MAL ESTADO

EP Petroecuador, inició el plan de chatarrización de setenta mil cilindros de GLP en mal estado provenientes de la operación propia de la comercialización a nivel nacional a través del Plan Gasito que inicio su operación el 5 de agosto de 2009.

Los cilindros desgastados y en mal estado son provenientes de todo el país y se acopian en la bodega de la petrolera pública en la población de Aloag, provincia de Pichincha.

El pasado mes de diciembre de 2015, EP Petroecuador, inició la concentración de los cilindros descartados, que estuvieron temporalmente almacenados en el depósito de cilindros de GLP Esmeraldas.

El material fue movilizado para su tratamiento y dado de baja a fin de eliminar los potenciales riesgos en la operación del depósito y de la refinería Esmeraldas.

La chatarrización de los cilindros descartados se realiza conforme lo dispone la norma técnica ecuatoriana NTE INEN 327:2011, de revisión de cilindros de acero para gas licuado de petróleo, esto es mediante aplastamiento total bajo prensa industrial.

Por su naturaleza y posibilidad de contenido de gas residual, el servicio será contratado con un gestor especializado y la chatarra metálica resultante será vendida como tal a un gestor calificado por el Ministerio de Industrias y Productividad (MIPRO)